



MISIÓN, UN CAMINO QUE ESTAMOS RECORRIENDO

Por: Dr. Horacio Martínez



La Universidad Católica de Colombia busca educar a sus estudiantes de manera íntegra. Por eso, vela porque tengan un alto nivel de competencia profesional en sus respectivos programas académicos y, además, propende porque incorporen en su formación la dimensión espiritual, propia de su ser personal. La formación de la espiritualidad implica un proceso dinámico que permite al ser humano descubrir una sabiduría que da significado y propósito a su realización personal y a sus relaciones con Dios y con sus semejantes. De allí que, la Universidad Católica de Colombia, fiel a su fundamento y principios, comunique a los estudiantes una manera específica de ver al hombre y al mundo, desde la perspectiva de Dios revelado en Cristo y comunicado en la Iglesia. Esta perspectiva tiene como eje central el amor, por cuanto el deseo de amar es la inquietud fundamental del espíritu. En la profundidad de su conciencia, la persona oye el murmullo de su corazón que clama por el amor en su encuentro de relación con Dios y con los demás. Por eso, uno de los aspectos que da identidad a la educación de la Universidad Católica de Colombia es la formación de las actitudes del corazón para amar con sabiduría, solidaridad y servicio: amar con la sabiduría de la fe amorosa en Dios; amar a todas las personas con la solidaridad del encuentro de amor con Cristo; y amar con el espíritu de la esperanza del amor del Espíritu creador de Dios que obra en la Iglesia. La espiritualidad cristiana es una gran fuente de inspiración pedagógica para nuestra institución y una fuerza capaz de renovar a las personas y a las estructuras de la sociedad.

VALORES INSTITUCIONALES

AUTONOMÍA, COMO PRINCIPIO PARA ASUMIR LAS CONSECUENCIAS DE SUS ACCIONES

Por: Mg. Dalia Santacruz

Es la capacidad de las personas para actuar según su propio criterio, ser dueño de sí mismo, asumir un proyecto de vida acorde con su identidad y dignidad personales. Gracias a su naturaleza racional el ser humano puede darse cuenta de quién es, qué hace, por qué y para qué lo hace, y en ese sentido, orienta sus acciones de acuerdo con lo que conoce.

Sin embargo, él mismo no es la medida de sus propias acciones y, por tanto, no puede imponer su criterio por encima de todo ni de todos. Se trata más bien de decidir hacia dónde se lleva la vida y cómo escribir la propia historia.

La Universidad reconoce la libertad de las personas y se siente comprometida para favorecer el buen ejercicio de esta facultad por medio de valores como la autonomía, porque sabe que como Institución de Educación Superior desempeña un papel fundamental en la historia de sus miembros.



STUDIOSITAS, COMO VIRTUD QUE FORMA EL INTELECTO

Al hábito del estudio se le conoce como studiositas. Es una virtud que infunde fuerza para desarrollar plenamente la capacidad intelectiva. A través de la studiositas, realizamos al máximo nuestro camino intelectual, pues, tiene como objetivo abordar los componentes teóricos y prácticos del conocimiento; en este sentido, el saber y el conocer más de la realidad, posibilita al hombre para actuar bien y orientar mejor la propia vida.

Con el fomento del hábito del estudio se busca que el estudiante y el maestro de la Universidad Católica de Colombia, adquieran los hábitos necesarios para cultivar el amor al estudio: orden para estudiar siguiendo un método, el saber organizar y relacionar el conocimiento, el análisis a profundidad y la constancia en el esfuerzo. Por ende, la studiositas es inseparable de la formación de la persona en su integridad, de la adquisición de la ciencia y del aporte a la cultura.

Más información:

Departamento de Humanidades PBX: 3277300 Ext. 1200/1206 docenciahumanidades@ucatolica.edu.co